

## Technicienne ou Technicien en loisirs

<b>Identification du poste</b>
<b>Titre d'emploi</b> Technicienne ou Technicien en loisirs
<b>Numéro du concours</b> LAM-S23-24-3216
<b>Collège constituant</b> St. Lambert Campus
<b>Service</b> Services aux étudiants
<b>Affichage</b>
<b>Début d'affichage</b> 2024-06-14
<b>Fin d'affichage</b> 2024-06-23 23:59
<p>Le Collège Champlain Saint-Lambert, un collège constituant du Collège Régional Champlain, embauche sur la base du mérite et s'engage fermement à respecter l'équité, la diversité et l'inclusion au sein de sa communauté. Nous encourageons les candidatures de personnes racisées/de minorités visibles, de femmes, de personnes autochtones, de personnes handicapées, de minorités ethniques et de personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, ainsi que de toutes/tous les candidat(e)s qualifié(e)s ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés.</p>
<b>Description du poste</b> <b>POSTE</b> Le Collège Champlain Saint-Lambert requiert les services d'une <b>TECHNICIENNE</b> ou d'un <b>TECHNICIEN EN LOISIRS</b> , pour un poste de remplacement à temps complet au département des Services aux étudiants. Il s'agit d'un remplacement de congé de maternité.
<b>FONCTIONS</b> Relevant Directeur des Services aux étudiants et en collaboration avec le personnel professionnel en vie étudiante, la technicienne ou le technicien en loisirs sera responsable de la planification, l'organisation et la révision de la programmation des activités reliées à la vie étudiante. Le(la) titulaire, en étroite collaboration avec le personnel des Services aux étudiants, organisera et supervisera diverses activités culturelles et sociales, sur place ou à l'extérieur du campus, pour la clientèle étudiante du campus.
<b>PRINCIPALES RESPONSABILITÉS</b> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Planifier, mettre en place et réviser une gamme d'activités au campus pour encourager le développement, l'engagement et la réussite de l'étudiant dans sa vie étudiante et bénévolat.</li> <li>2. En collaboration avec le personnel des Services aux étudiants, assurer le bon fonctionnement de tous les aspects des différents projets spéciaux, incluant l'intégration, les foires de bénévolat étudiant, les initiatives de développement du leadership et les programmes de mentorat étudiant.</li> <li>3. Assister au recrutement et à la formation des étudiants bénévoles pour les activités reliées à la vie étudiante .</li> <li>4. Travailler avec divers groupes étudiants afin de promouvoir les activités étudiantes.</li> <li>5. S'assurer de la mise en place et le démontage ainsi que l'utilisation adéquate et sécuritaire des équipements lors des activités sur le campus.</li> <li>6. Coordonner le recrutement, la formation et le travail des étudiants bénévoles, des étudiants mentors et des étudiants ambassadeurs sur le campus. Participer activement à titre de membre de l'équipe des Services aux étudiants.</li> <li>7. Assurer la liaison et travailler avec d'autres partenaires du Cégep, notamment : RIASQ, WWF, QASAP, etc.</li> </ol>
N.B. : Ce poste requiert que le(la) titulaire travaille certains soirs et fins de semaine.
<b>Exigences</b> <b>Scolarité</b> Détenir un diplôme d'études collégiales (DEC) avec un champ de spécialisation approprié, tel que la récréologie, intervention en loisirs ou détenir un diplôme ou une attestation d'études dont l'équivalence est reconnue par l'autorité compétente.
<b>Compétences</b> Excellentes habiletés de communication en anglais, à l'oral et à l'écrit.

Doit avoir une bonne compréhension du français.
<b>Test requis</b> Les candidat(e)s seront appelé(e)s à passer des tests linguistiques
<b>Détails du poste</b>
<b>Relevant</b> Directeur, Services aux étudiants
<b>Lieu de travail</b> Saint-Lambert
<b>Statut de l'emploi</b> Remplacement temps complet
<b>Durée de l'emploi</b> Jusqu'à juin 2025 avec possibilité de prolongement
<b>Horaire de travail</b> Du lundi au vendredi 9h00 à 17h00 (35 heures par semaine), avec certains soirs et fins de semaine
<b>Échelle salariale</b> 23.82\$ - 30.82\$
<b>Entrée en fonction prévue</b> 2024-08-13
<b>Remarques</b> Remarques <b>AVANTAGES DE TRAVAILLER AU COLLÈGE CHAMPLAIN</b> Assurance médicale et dentaire Banque de journées de maladie Régime de retraite (RREGOP) Programme d'aide aux employés Assurance invalidité de courte et longue durée Accès au centre sportif et aux cours de fitness Perfectionnement professionnel et formation Service cafétéria sur place Services spécialisés sur place tels que physiothérapeute, ostéopathe, kinésiologue, orthopédiste, thérapeute du sport certifié, médecins en médecine du sport et nutritionniste du sport (\$) Proximité de la station de métro Longueuil et stationnement sur place (\$) <p>Le titulaire sélectionné devra travailler en anglais afin de mieux servir les professeurs, le personnel et les étudiants.</p> <p>Pour postuler sur cet affichage, veuillez consulter notre page carrières sur notre site web au : <a href="https://champlainsaintlambert.ca/">https://champlainsaintlambert.ca/</a></p> <p>Prenez note que la lettre de présentation est obligatoire. Veuillez joindre votre lettre de présentation et votre CV dans un seul document.</p> <p>Si vous postulez d'un appareil mobile (téléphone intelligent, tablette), vous recevrez un courriel d'accusé réception vous demandant d'aller mettre à jour votre dossier en déposant votre CV afin que votre candidature soit prise en considération.</p> <p>Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées.</p>

## Recreational Activities Technician

<b>Job Identification</b>
<b>Job Title</b> Recreational Activities Technician
<b>Posting number</b> LAM-S23-24-3216
<b>Constituent College</b> Champlain College Saint-Lambert
<b>Services</b> Student Services
<b>Posting</b>
<b>Posting Start Date</b> 2024-06-14
<b>Posting End Date</b> 2024-06-23 23:59
Champlain College Saint-Lambert, a constituent college of Champlain Regional College, hires on the basis of merit and is strongly committed to equity, diversity and inclusiveness within its community. We welcome applications from racialized persons/visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities.
<b>Job Description</b> Position Champlain College Saint-Lambert is seeking the services of a RECREATIONAL ACTIVITIES TECHNICIAN, to work on a full-time replacement position in the Student Services Department. This is a maternity leave replacement.  Functions Reporting to the Director of Student Services and working in conjunction with the professional in Campus Life, the Recreational Activities Technician is responsible for the planning, organization and reviewing of campus life activities and programming. They will work in close collaboration with other members of Student Services to organize and supervise various cultural and social activities, on and off campus, for the students.  MAIN RESPONSIBILITIES  1. Plans, implements and reviews a wide variety of campus activities to encourage student development, engagement and success in the areas of student life and volunteering. 2. Collaborates with the personnel of Student Services to ensure the functioning of all aspects of a variety of special projects including orientation, student volunteer fairs, leadership development initiatives, and the student mentorship programs. 3. Assists with the recruitment and training of student volunteers for campus life activities. 4. Works with student groups to promote and market student events. 5. Assures the proper set-up, take-down and safe use of equipment at campus activities. 6. Coordinates the recruitment, training and work of student volunteers, student mentors and student ambassadors on campus. Participates fully as a member of the Student Services team. 7. Liaise and work with other Cégep partners such as RIASQ, WWF, QASAP, etc.  N.B. This job requires some evening and weekend work.
<b>Requirements:</b> Education Must possess a diploma of college studies in an appropriate specialty such as Recreation, Intervention en loisirs or a diploma or an attestation of studies which is recognized as equivalent by the competent authority.  Competencies Excellent communication skills in English, both written and spoken. Strong French comprehension skills.
<b>Required Tests</b> The candidates will be required to submit to language tests
<b>Job Details</b>
<b>Job Category</b> Recreation and Sports Center

<b>Reporting to</b> Director, Student Services
<b>Work Location</b> Saint-Lambert
<b>Position Status</b> Full-time Replacement
<b>Duration of Employment</b> Until June 2025 with possibility of extension
<b>Work Schedule</b> Monday to Friday 9:00 a.m. - 5:00 p.m. (35 hours per week) with some evening and weekend work
<b>Salary Scale</b> 23.82\$ - 30.82\$
<b>Anticipated Start Date</b> 2024-08-13
<p><b>Comments</b></p> <p>BENEFITS OF WORKING AT CHAMPLAIN COLLEGE</p> <p>Medical and Dental Insurance</p> <p>Sick days</p> <p>Retirement plan (RREGOP) and group health insurance</p> <p>Short term and long-term disability insurance</p> <p>Access to the sports centre and fitness classes</p> <p>Professional development and training</p> <p>Onsite cafeteria services</p> <p>Employee assistance program</p> <p>Onsite specialized services such as Physiotherapist, Osteopath, Kinesiologist, Orthopedist, Certified Athletic Therapist, Sports Medicine doctors and sports nutritionist (\$)</p> <p>Proximity to the Longueuil metro station and onsite parking (\$)</p> <p>The selected incumbent will be required to work in English in order to better serve faculty, staff and students.</p> <p>To apply on this posting, visit our career section on our website at: <a href="http://www.champlainsaintlambert.ca">www.champlainsaintlambert.ca</a></p> <p>Please note that a cover letter is mandatory with your application. Attach your cover letter and CV in one document.</p> <p>If you are applying from a mobile device (smartphone, tablet), you will receive an acknowledgment email inviting you to attach your CV in order for your application to be considered.</p> <p>We thank all applicants for their interest, however, only those selected for an interview will be contacted.</p>